

岩手県林業技術センター一般公開を開催！

10月6日（土）、岩手県林業技術センターでは、県民の皆様には森林や林業に触れ親しんでいただくため、一般公開を開催しました。

台風が接近し、前日夕方からは雨も降り出すなど、天候状態に大変気をもんだところでしたが、当日は予想に反して風もなく、曇りペースの穏やかな日となり、予定したコーナーすべてを実施することができました。

公開開始前から受付に長蛇の列ができるほどの盛況ぶりです。来場者数も昨年を上回る、340名となりました。



ヤマブドウ収穫体験

屋外会場では、「木工体験」「ヤマブドウ収穫体験」「林業機械操作体験」「樹木園観察ツアー」などを実施しました。毎年大人気の木工体験は、スタートから途切れることのない状態で、待ち時間も長かったと思いますが、県産木材のぬくもりを感じながらの体験をしていただきました。



木のぬくもりを感じる木工体験

今回一番気をもんだのがヤマブドウ収穫体験です。今年は生育がすこぶる良く、熟しすぎて当日まで品質が持たないのではと大変心配しまし

たが、何とか実施することができ、体験を楽しんでいただけた様子でした。屋内では、「研究成果の展示」「いわて林業アカデミー」「木の枝を使ったバードコールやリース作り」「原木しいたけの炭火焼試食」等のコーナーを設け、林業のイメージアップに努めました。



研究成果展示と工作

リース作りについては、それなりに材料を用意していたものの品切れになるほどの人気で、慌てて材料を現地調達するなどの一コマもありました。

また、研修室を学園祭風にアレンジした「いわて林業アカデミー」のブースでは、研修生たちが自らアカデミーのPRに取り組みました。



林業アカデミーPR

来場者アンケートからは、「林業に接する機会に恵まれ有意義だった」「原木しいたけがおいしかった」「毎年楽しみにしているので継続して欲しい」といった意見を頂くなど、来場者の皆様には満足していただけた様子です。

一方では、「木工体験の待ち時間が長い」「ヤマブドウ収穫体験の人数を増やしてほしい」などのご意見も頂戴しました。

来年度も親しみの持てる内容となるよう努力していきたいと思っておりますので、またのご来場をお待ちしております。

林業技術センター 企画総務部
019(697)1536